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Заслуженные награды для заслуженных людей

Зал Дома ветеранов наполняется людьми. Это заслуженные автозаводцы, лауреаты Государственных 
премий, орденоносцы, рационализаторы... Словом, лучшие из лучших.

Слегка  волнуется  Альбина  Геннадьевна  Калашникова.  Ей  будут  вручать  удостоверение  заслуженного 
автозаводца, нагрудный знак. 

-  На ГАЗ я  пришла сразу после школы,  -  рассказывает 
Альбина Геннадьевна, - моя судьба мало чем отличается от 
жизненного пути молодежи послевоенных лет. Прессовщицей 
была, работала в литейном цехе №6, в управлении главного 
технолога.  А  последние  29  лет  -  в  кадровой  службе.  Как  я 
любила свою работу - не передать! Чтобы утром на работу не 
хотелось идти, такого никогда не было.

Сейчас Альбина Геннадьевна на пенсии, но по-прежнему 
без дела не может:

- Часто бываю в совете ветеранов, навещаю пенсионеров 
на дому. Надо помогать людям, пока силы есть.

Торжественное  собрание  начинается  с  приветствия 
ветеранов президента ОАО «ГАЗ» Н.А.Пугина и председателя 
профкома завода О.П.Второва.

-  С наступающим праздником, дорогие мои! -  произносит Николай Андреевич. -  Я мог бы к каждому из вас 
обратиться  по  имени-отчеству.  Помню вас,  помню,  как  вместе  работали.  Вы цвет  коллектива,  лучшие рабочие, 
специалисты ГАЗа.

- Завод стал флагманом автомобилестроения благодаря 
вам, -  добавляет О.П.Второв, -  сегодняшним молодым есть 
чему поучиться у ветеранов.

Почетные  грамоты  получают  все  приглашенные. 
Константин  Иванович  Громов,  бывший  начальник  отдела 
испытаний  серийных  автомобилей  УКЭР,  возвращается  на 
место в приятном недоумении.

-  Был уверен,  -  разводит он руками, -  что сегодня нас 
поздравят с наступающим Новым годом, юбилеем ГАЗа. А тут 
еще и подарок, Грамота...

Константин  Иванович  -  лауреат  Государственной 
премии,  ее  он  получил за  разработку  военной техники.  На 
мою просьбу рассказать о той самой технике поконкретнее 
отвечает:

- Вряд ли стоит об этом сегодня. Скажу лишь, что наши 
разработки были хорошими, отвечали всем требованиям того 
времени.  Даже  иностранные  державы  проявляли  к  ним 
живейший интерес, высказывали желание приобрести их. Я 
бы  хотел  пожелать  ГАЗу  и  впредь  не  снижать  планку  в 
производстве как гражданских, так и военных автомобилей.

- Судя по всему, жизнью завода вы до сих пор интересуетесь?
- А как не следить за работой предприятия, которому ты отдал 42 года? ГАЗ навсегда стал для меня родным. 

Хорошо, что корпоративные СМИ - газета «Автозаводец», радио, канал «ТВ-А» - подробно рассказывают обо всех 
заводских новостях.

Мария Алексеевна Дружаева, отработавшая на ГАЗе фрезеровщицей 45 лет, едва сдерживает слезы.
- Очень волнительны подобные мероприятия, - признается она.
Мария Алексеевна - кавалер орденов Ленина и Трудового Красного Знамени, но надевает их крайне редко.
- Не люблю выделяться. Я всегда говорила: "Работаю, как все». Правда, - Мария Алексеевна лукаво улыбается, 

- мне отвечали: «Нет, ты работаешь, как песню поешь». Я станки... чувствовала, что ли? Даже не знаю, как точно  
выразиться.

- Мария Алексеевна, а что бы вы пожелали автозаводцам в канун Нового года?
- Здоровья! Это самое главное. А еще - любви!

Светлана СТОРОЖУК. 
• Фото А.Семенова.


